

Campaña virtual para conmemorar los 44 años del golpe de estado cívico militar

LOS PUEBLOS TENEMOS MEMORIA
LA PATRIA EXIGE JUSTICIA



 (/#whatsapp)  (/#facebook)  (/#twitter)

El Observatorio de Derechos Humanos de Extensión UNC invita a sumarte a la campaña virtual propuesta por Abuelas de Plaza de Mayo al conmemorarse 44 años del golpe de estado cívico militar. Les recordamos que la marcha en reclamo de Verdad, Memoria y Justicia ha sido cancelada como medida preventiva. La intención es visibilizar la importancia de recordar para que los crímenes del terrorismo de Estado no se repitan.

La propuesta consiste en subir a las redes sociales fotos, dibujos, canciones o poemas, entre otras expresiones, para conmemorar un nuevo aniversario del golpe genocida. Los posteos deberán incluir una breve leyenda en la que cuenten por qué es importante recordar y los hashtags #ConstruimosMemoria y #MesDeLaMemoria.

Desde Abuelas solicitan que se mencionen o etiqueten en esos posteos a sus redes: @abuelasdifusion (en Instagram y Twitter) y Abuelas de Plaza de Mayo – Sitio Oficial (Facebook).

A 44 años del golpe genocida, y ante la imposibilidad de marchar como todos los años por motivos de público conocimiento, las Abuelas llaman a la sociedad a poblar las redes de posteos que nos ayuden a visibilizar que la Memoria sigue viva, que la búsqueda de los nietos y nietas no culminará hasta que aparezca el/la último/a, y que los/as 30 mil compañeros/as detenidos/as desaparecidos/as están presentes en la lucha del pueblo.
